

02.07.2013 - 11:15 Uhr

Umfrage zum "Tag des Kusses": Küssen ist auch in fester Beziehung noch sehr wichtig

Hamburg (ots) -

Eine schöne Nachricht zum "Tag des Kusses" am 6. Juli: Küssen hat eine hohe Relevanz in der Beziehung - besonders bei Frauen. 94 Prozent ist Küssen auch in einer langjährigen Partnerschaft wichtig. Noch elementarer: Kuscheeln. Sex ist den meisten weniger wichtig. So das Ergebnis einer ElitePartner-Umfrage, in der 873 Singles befragt wurden, welche Formen des körperlichen Austauschs ihnen in einer Partnerschaft wichtig sind.

Küssen ist besonders Frauen wichtig

90 Prozent der Befragten ist Küssen in einer langen Partnerschaft wichtig. Vor allem Frauen legen Wert darauf: 62 Prozent der weiblichen Befragten ist Küssen sogar sehr wichtig, im Gegensatz zu nur 46 Prozent der Männer. Völlig unwichtig ist Küssen nur zwei Prozent der Männer und Frauen.

Frauen brauchen mehr Kuscheleinheiten

Kuscheeln ist der Grundpfeiler des körperlichen Austauschs in einer Beziehung: 96 Prozent der Singles ist Kuscheeln am wichtigsten. Für Frauen ist die regelmäßige Kuscheleinheit noch relevanter als für Männer: Während 70 Prozent der weiblichen Befragten es sogar als sehr wichtig empfinden, tun dies nur 57 Prozent der männlichen Befragten.

Frauen legen etwas mehr Wert auf Sex

86 Prozent der befragten Singles ist Sex in einer Partnerschaft wichtig. Interessant ist, dass er nicht - wie vielleicht zu erwarten - Männern wichtiger ist. Frauen legen laut Umfrage etwas mehr Wert darauf: 41 Prozent der Frauen ist Sex in der Beziehung sogar sehr wichtig, im Vergleich zu 36 Prozent der Männer.

Bart bei Männern - Abtörner oder attraktiv?

Anlässlich des "Tag des Kusses" hat ElitePartner Single-Frauen auch gefragt, wie sie zum Thema "Bart" bei Männern, speziell beim Küssen, stehen. Das Ergebnis: Frauen sind sich uneinig. 42 Prozent finden einen Bart beim Küssen eher störend, weil er piekt. Fast genauso viele finden ihn sexy, wenn er vom richtigen Mann getragen wird. Knapp jede fünfte Singlefrau sagt, dass sie Bärte attraktiv findet, solange es kein Schnauzbart ist.

Roter Kussmund - Nur jeder dritte Mann mag geschminkte Lippen

Die Single-Männer wurden gefragt, was sie von Lippenstift bei Frauen, speziell beim Küssen, halten. Heraus kam, dass es der Großteil natürlich mag: Knapp 70 Prozent küssen lieber Frauen ohne Lippenstift. Nur knapp jeder dritte Singlemann steht auf rot geschminkte Lippen bei Frauen.

Mehr Daten, Fakten und Wissenswertes zum "Tag des Kusses" unter: <https://www.elitepartner.de/magazin/category/tag-des-kusses>

Über ElitePartner

ElitePartner ist die Partnervermittlung für gebildete, kultivierte Singles. Jedes einzelne Profil wird handgeprüft, damit Singles hier die beste Auswahl qualifizierter Partnervorschläge erhalten. Das wissenschaftliche ElitePartner-Matching ermittelt die Mitglieder mit der größten Übereinstimmung. ElitePartner wurde 2012 zur beliebtesten Partnervermittlung gewählt (Deutsches Institut für Service-Qualität, Mai 2012).

Über die Umfrage

ElitePartner führt regelmäßig Umfragen zu den Wünsche und Einstellungen von Singles durch. Für die Erhebung im Mai/Juni 2013 wurden 873 deutschsprachige Singles online befragt.

Kontakt:

ElitePartner
Sabrina Berndt
Am Sandtorkai 50
20457 Hamburg
0049 40-600095-607
Sabrina.Berndt@ElitePartner.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100006902/100740707> abgerufen werden.